

FAITS SAILLANTS

SÉJOUR DU 15 SEPTEMBRE AU 13 DÉCEMBRE 2024

- 1. LA UNION - NOUVELLE RÉGION DE DISTRIBUTION**
- 2. PROGRAMME ALIMENTAIRE - DÉMARCHES AMORCÉES À PUERTO PLATA**
- 3. SUIVI - FONDS D'URGENCE**
- 4. AIDE DE BÉNÉVOLES DU QUÉBEC**

1. LA UNION - NOUVELLE RÉGION DE DISTRIBUTION

145 personnes (31 familles) vivant dans le batey de La Union sont maintenant bénéficiaires de notre programme alimentaire depuis novembre 2024.

2. PROGRAMME ALIMENTAIRE - DÉMARCHES AMORCÉES À PUERTO PLATA

Après avoir rencontré M. Cecilio Meregildo le 6 octobre 2024, Pasteur de l'Église Rio Del Jordan, une session d'information a été offerte le 1 décembre 2024 aux familles identifiées par cette église située dans le quartier 'Atlantico' de Puerto Plata.

Par la même occasion, nous avons rencontré un autre responsable de 2 communautés haïtiennes de Puerto Plata qui nous a formulé une demande d'aide pour une centaine de familles dans le besoin alimentaire.

Inscriptions et rencontres d'évaluation débiteront en janvier 2025. Les distributions alimentaires suivront par la suite pour ces 3 communautés.

3. SUIVI - 'FONDS D'URGENCE'

La 1^{ère} rencontre de suivi pour le fonds d'urgence a eu lieu avec nos familles bénéficiaires de Villa Ascension. Elles ont réussi à contribuer totalement ou partiellement à leur fonds d'urgence durant les mois d'été. Une 2^e rencontre est prévue pour janvier 2025. Pour ce qui est de Boca Nueva (Montellano), la rencontre n'a pas eu lieu; les familles n'ayant pas confirmé leur présence.

4. AIDE DE BÉNÉVOLES DU QUÉBEC

De novembre 2024 à avril 2025, 2 résidants de Ste-Agathe-des-Monts au Québec, Mme Danielle Quinn et M. Michel Caron, se sont portés bénévoles durant leur séjour en République Dominicaine pour nous aider à réaliser nos distributions alimentaires. Leur aide est grandement appréciée.

Rapport rédigé par C. Petitclerc